

SB-Reparaturstation des ADFC: Nummer 1 im Landkreis ist in Betrieb !



Installation am Bahnhof Süßen: 13.9.2016

Einweihung durch Bürgermeister Marc Kersting: Sonntag 25.9., 12.00 Uhr





Ich wurde noch nicht offiziell eingeweiht...

...aber Sie dürfen mich schon benutzen

Hier steht die erste SB-Reparaturstation des ADFC im Kreis Göppingen. Sie wurde vom ADFC Lautertal-Mittlere Fils mit einem Sponsorenkonzept realisiert.

Die SB-Station wird am Sonntag, 25. September um 12.00 Uhr im Rahmen des Rad-Aktionstags und des Süßener Bummels eingeweiht.





Nachhaltige Mobilität und Versorgung im Frästel
Gemeinsamer Aktionstag am Sonntag, den 25.09.2016



Süßener Apfelwoche



Süßener Bummel mit Basar



Die Veranstaltungen

Radaktionstag
Auf dem Ausbau der B10 erwarten Sie zahlreiche Aktionen und Angebote rund um das Rad. Dabei spielt auch das Thema Elektromobilität eine Rolle. Mit der ersten Radstunde des Landkreises können Sie bequem in großer Gruppe zur Aktionfläche auf der B10 radeln.

Schlaten Apfelfest
In der Ortsgemeinde Schlat geht es an diesem Tag rund um den Apfel. Die Produzenten und Verarbeiter öffnen ihre Beteiligungs- und Verkaufsstellen und verdeutlichen die Herstellung der Erzeugnisse.

Süßener Bummel mit Basar
Rund ums Rathaus und Kulturhaus präsentieren zahlreiche Anbieter aus Süßen und Region ihre landwirtschaftlichen Erzeugnisse. Von 13-18 Uhr können Sie im Rahmen des Süßener Bummels bei den lokalen Einzelhändlern einkaufen. Der Basar findet von 11-18 Uhr statt.

Lokaler ADFC-Ansprechpartner:
thomas.gothardt@adfc-bw.de
Telefon: 0171 333 9976
www.adfc-bw.de/goeppingen



SCHRAUBENDREHER



Ich bin die erste...

...aber nicht die letzte SB-Station im Kreis Göppingen

Die Stadt Süßen hat ein offenes Ohr für Radfahrer. Deshalb hat sich der ADFC entschlossen, die erste SB-Reparaturstation ihrer Art in Süßen aufzustellen.

Im Rahmen unseres Sponsorenkonzepts möchten wir im Landkreis weitere Stationen realisieren.

Informieren Sie sich über diese und andere Aktivitäten unseres Vereins im Internet, durch unseren e-mail Newsletter oder unser kostenloses Info-Blatt „Der Fahrradkurier“. Anruf oder e-mail an den lokalen Ansprechpartner genügt.

Der Fahrradkurier



ADFC-Ansprechpartner



Lokaler ADFC-Ansprechpartner:
thomas.gothardt@adfc-bw.de
Telefon: 0171 333 9976
www.adfc-bw.de/goeppingen



